
CIRCULAR Nº 55
JUEGOS ESCOLARES SUDAMERICANO
MARCAS MINIMAS

La Federación Paraguaya de Atletismo, informa las marcas mínimas establecidas para la clasificación de atletas a los Juegos Escolares Sudamericanos. La fecha de obtención de las marcas mínimas es el sábado 7 de octubre, durante la realización de la final de atletismo de los Juegos Escolares Nacionales. También podrán ser consideradas las marcas obtenidas en las etapas regionales de los mismos Juegos Escolares Nacionales. Marcas obtenidas por los estudiantes en otras competiciones de la FPA no serán consideradas.

MARCAS MINIMAS PARA EVALUAR LOS RESULTADOS		
FEMENINO	PRUEBAS	MASCULINO
10,26s	80m	9,26s
19,04s	150m	16,99s
12,31s	80-100m c/v	14,12s
02:20.9	800m	02:05.1
06:58.9	2000m	06:16.8
15:45.6	3000-5000 MD	25:30.1
5,40m	S. Longitud	6,39m
1,56m	S. Altura	1,70m
2,75m	S. Garrocha	3,10m
11,58m	I. Bala	14,82m
35,76m	L. Disco	46,97m
32,28m	L. Jabalina	49,38m
41,60m	L. Martillo	50,79m
4218ptos	Pentatlón/Exatlón	4961ptos

OBSERVACIONES:

Teniendo en cuenta que la SND solo aprueba la participación de 6 atletas masculinos y 6 atletas femenino en los próximos Juegos, la selección a partir de la obtención de la marca mínima será con los siguientes criterios:

1. Serán seleccionados para ser evaluados solo aquellos atletas que hayan ganado el Campeonato Nacional en la prueba en que participe.
2. De no cumplir con la marca que se propone serán escogidos los seis (mas) y seis (fem) que se acerquen más porcentualmente a dicha marca de referencia.
3. De existir algún empate entre algunos de los atletas y esto hace que haya más atletas de la cifra otorgada, la decisión de la participación será determinada por el análisis que efectuó la Dirección Deportiva de la Federación Paraguaya de Atletismo, considerando las proyecciones de crecimiento que haya tenido el atleta a partir de sus resultados competitivos (Competencias Regionales) y la estrategia de participación en la Competencia (conformación de las postas, nivel de los posibles participantes en la prueba, etc)

Asunción, 6 de octubre de 2023